



RICHTIG ODER FALSCH?

Welche der beiden Antworten ist jeweils die richtige?

- | | | | |
|-----------|---|-----------------------|-----------------------|
| 1. | Die Folgen von Gewalt sind immer ausschließlich körperliche Verletzungen. | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |
| | Gewalterfahrungen können psychische Folgen haben, wie zum Beispiel ein verändertes emotionales Erleben. | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |
| 2. | Stark ist, wer keine Hilfe braucht. Psychische Probleme sind meist Zeichen eines schwachen Charakters. | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |
| | Psychische Probleme können jeden Menschen betreffen und sind kein Zeichen von Schwäche. Im Gegenteil: Sich psychische Probleme einzugestehen und Hilfe zu suchen, erfordert Mut. | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |
| 3. | Schwerwiegende Gewalterfahrungen lassen sich schnell verarbeiten. | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |
| | Gewaltvorfälle können Traumata auslösen, die eine langfristige Behandlung nötig machen. | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |
| 4. | Gewalterfahrungen im Betrieb sind eine persönliche Angelegenheit und nicht Sache der Arbeitgeberin oder des Arbeitgebers. | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |
| | Gewalterfahrungen belasten nicht nur das persönliche Empfinden. Die Arbeitgeberin oder der Arbeitgeber ist dafür verantwortlich, Gewalterfahrungen am Arbeitsplatz zu verhindern und sie bzw. er muss bei deren Bewältigung unterstützen. | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |